
最新话题即兴评述 酒驾话题的即兴演讲
稿酒后驾驶即兴评述(汇总5篇)

人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。相信许多人会觉得范文很难写？接下来小编就
给大家介绍一下优秀的范文该怎么写，我们一起来看一看吧。

话题即兴评述篇一

“为了您和家人的幸福，开车不喝酒，喝酒不开车”这是在
电视上天天看到浙江省禁酒驾代言人小强给我们的温馨提示。
“莫与人抢道，别跟车赛跑，赶路不差这几秒。”“超员超
速害人害己，遵章守法皆大欢喜。”这样一串串有关交通安
全的宣传标语，经常出现在报刊最显眼的版位上，电视、广
播、网络等媒体，每天媒体也对交通安全方面的内容作报道，
时刻敲响安全的警钟。

笔者不会驾车，也对这些类广告似乎抱着与我无关的态度。
但从去年亲自经历酒后驾驶被查，令笔者吸取了终生的教训。

去年我到一个司机朋友家去窜门，热情的司机朋友和贤惠的
司机夫人摆起了饭菜，上起了酒，于是我每人喝下了一瓶啤
酒。酒毕饭饱两个小时后，司机朋友接到单位领导打来电话，
安排他马上到机场去提货，临走时司机朋友硬是把我叫上车。
于是我坐在副驾的位置上，我们就上路了，刚行驶几分钟，
有位交警同志为我们行了个礼，司机朋友将车停了下来，交
警同志拿着酒精测量仪检测。检测结果酒精度超标，交警叫
司机朋友把证件交给他登记后，交警就直接将车开到交警队
去了。留给我们只有一张罚款单，上面写道：“罚款五百元，
扣12分，三个月内重新参加满分考试”。那次酒驾，我站在
人情的份额上给司机朋友捐了几百元，作为小小的同情补助。
但那次酒驾的教训在我心中永远留下迁悔的阴影。



话题即兴评述篇二

在总队转发《转发中共重庆市公安局纪委关于万州区公安局
对民警吴文胜醉酒驾车案侦办不力且隐瞒不报相关情况的通
报的通知》之后，大队迅速组织大队全体干部和驾驶员进行
了学习，在我听到万州区公安局民警吴文胜发生醉酒驾车案
后，非常令我震惊和不解，万州区局的部分领导和民警仍然
是没有深刻体会到酒驾的危害，还想尽力隐瞒事实，逃避责
任，“保护干部”的想法是好的，但是用错了地方。

时至今日，“酒驾，醉驾”几乎可以算是一个老生常谈的问
题了，酒驾也已经入刑了，但是就在这样一个全民抵制酒驾
醉驾的大背景下，我们看到了很多人还存在侥幸心理，有政
府干部，有明星，也有老百姓，还有我们亲自处理“酒驾”
的民警，在酒驾入刑之后，通过一个个专项行动和我们全市
公安民警的努力，全市的酒驾、醉驾率及发案率明显下降，
但仍然有少部分同志，不顾自身和他人生命和家庭的安危。
今年又有不少民警因为醉驾被处理的事，大多都有一个共同
点，那就是下班之后的八小时之外，抛开民警执法者的身份，
民警也是普通人，也有各类社交，在民警下班之后，少不了
各类的应酬，应酬就少不了喝酒，喝酒之后的行为就很难控
制，对民警酒驾的教育和警示我们学习了不少，采取了多种
方式，也取得了不小的效果，但是我认为此类案件仍不断发
生的原因不仅仅只是让民警有没有法律意识的问题，更要让
民警树立一种道德意识，要让我们民警有一种穿上警服在八
小时以内是警察，八小时之外脱了警服我还是警察的思想，
只有时刻树立我是人民警察的思想才能更好的尊重自己，尊
重他人的生命，切实增强安全意识，自律意识和道德意识，
才能把法律约束内化为一种道德自觉，从而真正养成“开车
不喝酒，喝酒不开车”的良好习惯，从源头上杜绝酒后驾驶
事故的发生。

吴文胜醉酒驾车案不是一起单纯的案件，它所暴露的问题，
是令人震惊，让人担忧的，其行为严重玷污了人民警察在群



众中的庄严形象，严重的与当前的警营文化建设相违。在现
场人民内部矛盾比较突出的时期，作为警察更应该以身作则
树立好警察、部队的形象。作为一名消防警官，面对这样的
事件，除了震惊之余也从中切实的体会到了“酒驾”的严重
性，也让时间本身时刻警醒我，那将是万万不能触及的底线，
也丝毫不能抱有侥幸的心理，严格遵守公安部五条禁令及重
庆市10条铁规的要求，用自己的一言一行去维护警察队伍的
庄严形象，同时也绝不姑息任何违法乱纪行为，更要根据此
次事件由此及彼的推出和防范其它有违正义和有损警队形象
的行为，坚决履行自己的职责，为广大人民群众树立起一个
良好的正面形象，为创造出一个和谐美好的社会环境奉献出
自己的一份力量。

酒驾话题的即兴演讲稿范文

话题即兴评述篇三

1、你赞同拐骗 儿童一律判死刑吗?

2、高考作弊现象缘何“春风吹又生”?

3、你认为网络提速降费会产生哪些影响?

4、如何应对微信朋友圈中传播的谣言?

5、你如何看待高校“更名潮”?

6、说说你对旅游客船“东方之星”沉没事件的看法?

7、你认可电视剧《虎妈猫爸》中以“虎妈”为代表的“魔鬼
式”教育方法吗?

8、你认为在故宫拍luo照算不算艺术?



9、如何看待2015年复旦大学110周年校庆形象片抄袭事件?

10、，你认为青春片为什么依然这么火?

11、评论高三学生在高考前夕集体撕书这种现象。

12、留守儿童自杀，究竟责任在谁?

13、你认为怎样规避网络暴力游戏对青少年的'负面影响?

14、教师搜出学生3部全部摔烂，这事你是怎么看待的?

15、你会在网上转发或是阅读“心灵鸡汤式”文字吗?

首先我需要了解题主的文化课成绩，如果你的文化课在本二
线以上或本一线上下，学编导是一种非常明智的选择，如果
稳稳高于本一线(30分以上)，个人不建议选择编导。喜欢，
这是最重要的，可是编导下面的分支非常多，有侧重于栏目
策划以及类似工作电视方向的广播电视编导，有侧重于戏剧
影视写作制作的戏剧影视文学(电影方向，也是我现在就读的
专业)，如果你要考中戏上戏北电一类的专业学校还会分导演
方向，剪辑方向，录音方向等等，你确定了你的发展方向之
后就是选择性学习。

看你父母态度应该是非常注重文化课的，这样你的选择就会
非常有限，个人觉得占用文化课时间最少的是上文提到的戏
剧影视文学，当然考试内容因校而异，有的学校戏影专业也
需要大量专业知识。

然而你的专业知识积累的多丰富也需要去看片子!这无疑是最
占用时间的!至于特长班，不建议报，你需要的是里面的东西
吃透，再学学写影评写栏目策划，但是无疑特长班教的东西
非常全面，自己看书找不到重点。



话题即兴评述篇四

一、什么是酒后驾驶

酒后驾驶顾名思义，就是在喝酒后驾驶车辆，它存在着很大
的风险。酒后驾车分为饮酒后驾车、醉酒后驾车两种。国家
质量监督检验检疫局发布的《车辆驾驶人血液、呼气酒精含
量阈值与检验》国家标准，该标准规定：车辆驾驶人员血液
中的酒精含量大于或等于20毫克/100毫升、小于80毫克/100
毫升为饮酒驾车;血液中的酒精含量大于或者等于80毫克/100
毫升为醉酒驾车。

酒后驾车是指，饮酒后8小时之内，或者醉酒后24小时之内驾
驶车辆。统计表明，驾驶员酒后驾车，发生事故的可能性是
平时的15倍，30%的道路交通事故是由酒后开车、醉酒驾车引
起的。驾驶员死亡档案中有59%与酒后驾车有关。触目惊醒的
数字告诉我们，酒后驾车严重的危害着交通安全，害人害己
害社会。提醒广大司机朋友们，饮酒适度，一定不要贪杯。

二、酒后驾车的危害

(一)触觉能力降低，精神亢奋。饮酒后驾车，由于酒精的刺
激和麻醉作用，人的手、脚的触觉较平时降低，往往无法正
常控制油门、刹车及转向系统，并且容易兴奋，过分地自信。

(二)判断能力和操作能力降低。饮酒后，对光、声剌激反应
时间延长，本能反射动作的时间也相应延长，感觉器官和运
动器官如眼、手、脚之间的配合功能发生障碍，无法正确判
断距离、速度。

(三)视觉模糊。饮酒后可使视力受损，视像不稳，辩色能力
下降，因此不能发现和正确判断交通信号、标志和标线。同
时饮酒后视野大大变窄，视像模糊，眼睛只盯着前方目标，
对处于视野的危险隐患难以发现，易发生事故。



(四)心态不正常。在酒精的刺激下，驾驶人往往会过高地估
计自己的能力，判断能力、分析能力、操作能力明显迟钝而
引发交通事故。

(五)易疲劳。饮酒后由于酒精的作用，80%人易出现肝留迷，
也就是人们常说的困倦、打磕睡，表现为行驶不规范、空间
视觉差等疲劳驾驶的行为而引发交通事故。

三、酒后驾车的处罚

《中华人民共和国道路交通安全法》规定：饮酒后驾驶机动
车的，处暂扣一个月以上三个月以下机动车驾驶证，并处200
元以上500元以下罚款;醉酒后驾驶机动车的，由公安机关交
通管理部门约束至酒醒，处15日以下拘留和暂扣三个月以上
六个月以下机动车驾驶证，并处500元以上2000元以下罚款。
饮酒后驾驶营运机动车的，处暂扣三个月机动车驾驶证，并
处500元罚款;醉酒后驾驶营运机动车的，由公安机关交通管
理部门约束至酒醒，处15日以下拘留和暂扣6个月机动车驾驶
证，并处2000元罚款。一年内有前两款规定醉酒后驾驶机动
车的行为，被处罚两次以上的，吊销机动车驾驶证，5年内不
得驾驶营运机动车。

话题即兴评述篇五

即兴评述准备时切不可试图把要说的每一句话都想好，因为
无论是主观上和客观上都做不到这一点。下面是小编为大家
分享2017年艺考编导热门话题即兴评述，欢迎大家点击查看。

(1)这种行为有损教师形象。

(2)身教重于言教。

(3)公共场合要全面禁烟。



(1)利益的驱动，是电影制片方制造虚假票房的动力。

(2)票房造假的成本低。

(3)票房造假是不公平的竞争手段，应该予以遏制。

(1)分析原因：移动互联网的发展、智能手机的普及。

(2)陈述现状：很多人通过直播平台全方位展示自己。

(3)存在问题：有些人只顾眼前利益，直播一些低俗的内容。

(4)社会反思：网络直播也反映了年轻一代在现实生活中的孤
独

(1)网红经济是这个时代不可忽视的新业态。

(2)相关部门应该对这一新事物加强研究，创新管理。

(3)淡然围观，冷静甄别。

5、著名京剧大师梅葆玖于2016年4月25日上午病逝。梅葆
玖1934年出生于上海，是梅兰芳先生的第9个孩子。梅葆玖是
梅派艺术传人，生前是北京京剧院梅兰芳京剧团团长。代表作
《霸王别姬》《贵妃醉酒》《穆桂英挂帅》《太真外传》
《洛神》《西施》等。梅葆玖逝世，不只是一个京剧人的远
去，也是传统文化传承陷入断层危急的一个信号。京剧，作
为国学之一，曾是中国人走向世界的一个文化代表，现在的
情况却是荧幕上的韩剧、美剧汗牛充栋，而京剧只能退守专
门的京剧频道，独自遭受收视率灰暗的现实。请你从戏曲文
化传承的角度谈一下你的想法。

(1)谈认识：戏曲是中国传统的戏剧形式。

(2)谈创新：创新是一个民族发展的灵魂，戏曲也一样。



(3)谈发展：博采众长，适应时代。

(1)对旅游社会的认识：“旅游社会”是公众生活品质的提升。

(2)目前存在的问题：目前旅游行业还存在各式各样的'问题。

(3)如何去做：加速旅游业转型升级。

我支持方励的这种行为，原因如下：

(1)方励这一跪反倒更凸显其大丈夫的高大人格。

(2)《百鸟朝凤》具有很高的艺术价值。

(3)折射出的现象让我们对文艺片进行深思。

(1)剧情有看点，接地气。

(2)人们可以从中找到自己的影子。

(3)感情戏看点十足。

(4)原著扎实。

(5)现代视角。

(1)正确引导社会对本次事件的认识。

(2)相关监管部门、卫生部门等应担负的责任和亟需破解的问
题。

(3)进而实现顶层设计与群众路线的完美结合。

(1)简单说来，ip就是知识产权。



(2)对于当下的ip热潮，我们仍需要冷静思考。

(3)使用人才战略，让影视改编更专业。


